



**Veículo:** El Diario

**Data:** 12/08/2015

**Link:** <http://www.eldiario.ec/noticias-manabi-ecuador/364415-familias-conocen-sobre-la-importancia-de-la-lactancia-materna/>

**Título:** Familias conocen sobre la importancia de la lactancia materna

Cerca de 150 personas asistieron al Centro de Salud en el inicio de las actividades por la Semana Mundial de la Lactancia Materna, que este año tiene el eslogan “Amamantar y Trabajar, logremos que sea posible”.

Myrian Cedeño, directora distrital 4 de salud, dijo que los asistentes pudieron conocer en los stands aspectos relevantes sobre la lactancia y su exclusividad hasta los seis meses de edad.

Clemente Tubay, presidente del comité local de salud, sostuvo que todos los integrantes de la familia son responsables de que el más pequeño de casa reciba los beneficios de la lactancia materna.

Elena Anchundia, nutricionista del distrito, dijo que “la leche materna aporta al bebé todos los nutrientes y anticuerpos que lo mantendrán sano, sin olvidar el fuerte lazo afectivo que se creará con la madre” expresó.

Ángela Bravo, directora del subcentro, señaló que la incorporación de la mujer en la vida laboral no debe ser un impedimento para beneficiar con la lactancia al bebé.